

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Qualifications Can-2023 : les Panthères ne sont plus arrivées hier à Kinshasa comme prévu

Willy NDONG  
Kinshasa/ Congo

LES Panthères du Gabon, après une mise au vert d'une semaine à Chantilly, en France, étaient attendues hier soir à Kinshasa, la capitale de la République démocratique du Congo (RDC). Malheureusement, selon une source fédérale jointe au téléphone depuis Paris, la sélection nationale, faute d'avoir reçu en temps et en heure les autorisations de survol de l'espace aérien de certains pays, n'ont pu effectuer le déplacement de la capitale congolaise. La même source confirme que,

" finalement, le voyage est programmé pour aujourd'hui jeudi avec une arrivée prévue à 21 heures du Gabon". Une situation déplorable dans la mesure où elle perturbe le plan de travail du sélectionneur national Patrice Neveu qui avait prévu deux jours d'entraînement pour ses poulains.

Avec cette situation, il ne fera plus que la reconnaissance du terrain demain vendredi au stade des Martyrs de la Pentecôte où les Panthères affrontent les Léopards dans le cadre de la première journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations "Côte d'Ivoire 2023".



Photo: DR

Le départ reporté pour Kinshasa va perturber la fin de la préparation des Panthères

## LU DANS LA PRESSE



### AFRIKFOOT

#### CAN 2023 : SÃO TOMÉ-ET-PRÍNCIPE RÉINTÉGRÉ À LA DERNIÈRE MINUTE

Alors que les éliminatoires de la Can-2023 ont débuté hier, coup de théâtre en provenance de la Caf! Le jury d'appel de l'instance panafricaine vient en effet d'annoncer que le recours déposé par São Tomé-et-Príncipe a été accepté et que sa disqualification est par conséquent annulée. La désillusion est immense pour l'île Maurice, qui s'apprêtait à affronter la Guinée-Bissau le 9 juin, puis le Nigeria le 13 juin. C'est finalement São Tomé-et-Príncipe qui défiera ces deux adversaires (plus la Sierra Leone) dans le groupe A. L'île Maurice à 10 jours pour saisir le Tribunal arbitral du sport (TAS).

### AFRICAFOOTUNITED.COM

#### CAN-2023 : COUP DUR POUR LA CÔTE D'IVOIRE

Les défections continuent dans les rangs des Éléphants. En pleine préparation de la première journée des éliminatoires de la Can-2023, cette équipe doit composer avec quatre nouveaux forfaits. Après Hassane Kamara, c'est au tour de quatre autres joueurs de déclarer forfait pour ces deux matches. Il s'agit de Maxwell Cornet, Nicolas Pépé, Odilon Kossounou et Éric Bailly. Ils sont absents du rassemblement pour des raisons de blessure et de maladie.

### RFI

#### CAN-2023 : PLUS DE PIERRE-EMERICK AUBAMEYANG

Les deux premières journées des éliminatoires de la Can " Côte d'Ivoire 2023 " s'étalent du 1er au 13 juin 2022. L'attaquant de Barcelone Pierre-Emerick Aubameyang sera un absent notable lorsque le Gabon affrontera ses adversaires (RDC, Mauritanie et Soudan) dans le groupe I après avoir annoncé sa retraite du football international.

Rassemblés par PSNB

## Golf : 140 participants pour la session de reprise de l'Open de Libreville

J.A.L  
Libreville/Gabon

PREMIÈRE compétition internationale organisée au Gabon depuis le début de la période post-Covid-19, l'Open de Libreville débute ce jour et se termine dimanche. Ils seront 140 compétiteurs (professionnels et amateurs) représentant, en plus du Gabon, neuf pays africains (Cameroun, Côte d'Ivoire, Ghana, Guinée équatoriale, Nigeria, République démocratique du Congo, Séné-

gal, Togo et Zimbabwe) sur le parcours de la capitale gabonaise. Parmi eux, quatre anciens vainqueurs chez les professionnels dont le Ghanéen Vincent Torgah Nyamador, tenant du titre.

Côté gabonais, au côté du contingent librevillois emmené par Antoine Ousmance Ndong, se présente une grosse délégation des clubs de Moanda et de Port-Gentil.

Pour innover, la Fédération gabonaise de golf a aligné 10 jeunes dont Pharel Youm-

bouabomo qui est invité à jouer dans la catégorie phare pour s'en servir comme répétition générale pour les deux compétitions à venir organisées par l'instance continentale (en Tanzanie pour les dames et en Égypte pour les hommes).

Notons enfin que les professionnels vont jouer pour un cut à 50% des meilleurs scores (au terme des deux premiers jours). Il en est de même pour les amateurs qui vont s'affronter sur deux sessions (samedi et dimanche).



Photo: James Angelo Loundou/ L'Union

Chez les Professionnels, le Ghanéen Vincent Nyamador va remettre son titre en jeu.